

Ciudad de México
5 de junio de 2012

REUNIÓN GENERAL DE LOS AMIGOS EN MÉXICO A LOS AMIGOS EN TODO EL MUNDO:

La XXXVIII Reunión General de los Amigos en México (RGAM) se celebró los días 1, 2 y 3 de junio de 2012 en la Ciudad de México para explorar el tema “Revelando la Luz Interior.” Desde su fundación en 1958, la RGAM ha reunido a Amigos de todo México cada 18 meses. Este año, la Junta Mensual de la Ciudad de México coordinó el evento, con la colaboración de la Casa de los Amigos.

Casi cuarenta personas vinieron a celebrar la RGAM, misma que no se llevaba a cabo en la Ciudad de México desde hace 20 años. Además de muchos miembros de la comunidad cuáquera en la capital, vinieron cinco Amigos de la Iglesia Evangélica de los Amigos de Ciudad Victoria en el estado de Tamaulipas, y la organizadora de un nuevo Grupo de Adoración en la Ciudad de Oaxaca. También hubo visitantes de Guatemala, Gran Bretaña, y de Pensilvania y Alaska en los Estados Unidos.

A través de la Adoración, las conferencias y la convivencia, fuimos invitados a considerar quienes somos los diferentes grupos de los Amigos en México. Compartimos nuestras experiencias sobre las diversas formas en que expresamos y vivimos el cuakerismo, desde la tradición silente y la pastoral. Hubo curiosidad entre todos a conocernos mejor, y se percibió el deseo de más comunicación y contacto entre los Amigos en México.

En los grupos de Adoración Compartida, contemplamos juntos las preguntas planteadas por el tema del encuentro: ¿Cómo reconozco la Luz Interior en mi vida? y ¿cómo se revela en mis acciones? Los grupos trataron las preguntas con sinceridad y muchos participantes ofrecieron momentos poderosos.

La RGAM contó con la presencia de tres personas que asistieron al Encuentro Mundial de los Amigos celebrado en Kenia en abril quienes nos dieron un informe excelente y la lectura de la Epístola fue un momento commovedor. Pudimos sentir que somos parte de una comunidad global de Amigos, y que esfuerzos como la RGAM están siendo replicadas en todo el mundo.

El estar y compartir juntos nos ha brindado la oportunidad de aprender, de conocernos mejor y de mirarnos a nosotros mismos. Como siempre, la calidez, la convivencia y la hospitalidad han vuelto a definir la RGAM.

El encuentro llegó a su fin con una memorable Reunión para Adoración. Enviamos saludos y esperanza a los grupos de Amigos en todo el mundo.

Bronwen Hillman
Secretaria General

Alberto Hernández Arroyo
Laura Morales Navarro
Nicholas Wright
Comité de la Epístola

Mexico City
June 5th, 2012

GENERAL MEETING OF FRIENDS IN MEXICO
TO FRIENDS EVERYWHERE:

Friends celebrated the 38th General Meeting of Friends in Mexico (RGAM) on June 1st, 2nd, and 3rd in Mexico City, to explore the theme "Revealing the Inner Light." Since its founding in 1958, the RGAM has gathered together Friends across Mexico every 18 months. This year, Mexico City Monthly Meeting organized the event, with the collaboration of Casa de los Amigos.

Almost 40 people came to celebrate to the RGAM, which had not been held in Mexico City for 20 years. Besides many members of the Quaker community in the Mexican capital, five Friends also came from the Evangelical Friends Church in Ciudad Victoria in the state of Tamaulipas, as well as the organizer of a new Worship Group in Oaxaca City. Visitors from Guatemala, England, Pennsylvania and Alaska also attended.

Through Worship, conferences and fellowship, the different groups of Friends in Mexico were invited to consider who we are. We shared our experiences of the different ways in which we express and live Quakerism in Mexico, from silent and pastoral traditions. All were curious to know one another better, and those present perceived a sense of desire for continued communication and contact among Friends in Mexico.

In our Worship Sharing groups, we could reflect together on the queries which came from the gathering's theme: How do I recognize the Inner Light in my Life, and how is it revealed in my actions? The groups treated the questions with sincerity, and offered powerful moments to many Friends.

The RGAM was gifted with the presence of three Friends who had attended the World Gathering of Friends held in Kenya in April. They presented an excellent report, and the reading of the Epistle was a moving moment. We could feel that we were all part of a global community of Friends, and that efforts like the RGAM are being celebrated all over the world.

Being and sharing together has given us the opportunity to learn, to know one another and to see ourselves better. As always, the RGAM was defined by warmth, fellowship and hospitality.

The gathering ended with a memorable Meeting for Worship. We send greetings and hope to Friends in all parts.

Bronwen Hillman
General Secretary

Alberto Hernández, Laura Morales,
Nicholas Wright
Epistle Committee